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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die vom Gesetzgeber seit dem 4. Dezember 2010 geforderte Winterreifenpflicht stellt 
offenbar einige Feuerwehren in Sachsen-Anhalt vor Probleme. 
 
Ich bitte um die kurze mündliche und ggf. ausführliche schriftliche Beantwortung meiner 
Fragen: 
 
1. Sind die Feuerwehren in Magdeburg ausreichend für den Winter gerüstet und mit 

Winterreifen bzw. mit M+S-Reifen entsprechend den gesetzlichen Bestimmungen 
ausgestattet? 

2. Wenn nicht, welche Gründe liegen dafür vor und für wie viele Fahrzeuge fehlt die 
geforderte Bereifung? Welche Kosten entstehen dafür? 

 
 
 
 
Gregor Bartelmann 
Stadtrat 
 
 
 
 
 




